
8.5.2024 

18.30 Uhr – 19.10 Uhr 

 

145. TuS - Jahreshauptversammlung  

 

1. Begrüßung 

• Begrüßung durch Christian F.  

• Frist- und ordnungsgerechte Einladung über die Chiemgauzeitung 

 

2. Totengedenken 

• Erheben, kurz innehalten 

 

3. Berichte 

3.1 Bericht Christian F.  

• Begrüßung von Simona Satra, neue Besetzung der Geschäftsstelle 

• Eigentliche Verabschiedung von Bettina, war aber entschuldigt.  

• Seit der letzten JHV 2023 wurden einige Vorstandsbesprechungen, 

Vorstandssitzungen und Gesamtvorstandsitzungen, einige andere 

Termine, Besprechungen mit der Gemeinde, Ehrenabend, Rama Dama 

und Bewerbungsgespräche abgehalten.  

• Mitgliederentwicklung: die Entwicklung ist sehr positiv 157 

Mitgliedschaften mehr als letztes Jahr 

• FSJ: ist Manuel Gottfried, kommt sehr gut an bei den Abteilungen, 

haben auch schon fürs kommende Jahr einen Bewerber aufgenommen: 

Thaddäus Kink, wurde vorgestellt 

• Ehrungen werden an der Weihnachtsfeier abgehalten, aufgrund 

Personalwechsel in der Geschäftsstelle 

• Es gab auch etliche sportliche Erfolge in Badminton, Fußball, Judo und 

Leichtathletik, die gemeldet wurden 

• Vorausschau: Küche im Clubraum und Modernisierung der 

Mitgliederverwaltung 

• Danksagung an: die Stellvertreter, die Vorstandschaft, die 

Abteilungsleiter mit ihrer Vorstandshaft, die Trainer, Übungsleiter/innen 

und Übungsleiterhelfer/innen, die Schulen, die Gemeinde 

 

3.2 Bericht Heike G. 

• Rückblick 2023:  

✓ Königslauf wurde wie geplant abgesagt 

✓ FSJ: März 2023 wurde an einem Berufsinfoabend der LTG 

teilgenommen um die Werbetrommel zu rühren  

✓ Es wurde Manuel Gottfried, der einen tollen Job macht 

✓ Danke an Felix Zepmeisel 



✓ Datenschutz: Satzungsänderungen und Einhaltung des 

Datenschutzes wurden weiter aktualisiert und angepasst, 

großer Dank an Christian T. und Gabi H.  

• Ausblick 2024/2025  

✓ Königslauf 2024, entfällt dieses Jahr auch, mal schauen wie 

und ob dieser überhaupt nochmal durchgeführt wird… 

✓ FSJ: neuer FSJler Thaddäus Kink wurde genommen 

✓ Datenschutz: Gabi H. wird uns über Neuerungen auf dem 

Laufenden halten.  

• Besonderer Dank an: an die Abteilungen 

 

3.3 Bericht Thomas B. 

• Hallen und Sportplatz: es mussten wieder Kompromisse gefunden 

werden, großes Danke an Bettina, die fast die ganze Arbeit 

übernommen hat, auch an die Abteilungen ein Dank für das Lösen 

von Problemen und das Beitragen zum Gelingen.  

• LTG: nach Sturmschaden wieder einsatzbereit 

• FH: weniger Diebstähle – liegt vielleicht an den 

Überwachungskameras 

• RST: Clubraum wird von Karate genutzt, ansonsten gibt es keine 

Beschwerden…. 

• Waldorfhalle: gibt es nichts.  

• Danke an die Vorstandschaft  

 

4. Kassenbericht 

• Birgit Feßler trug ihren Bericht vor.  

• Kostenübernahme Waldorfhalle: TuS zahlt Hallenzeiten für 

Leichtathletik, Handball zahlt seine Hallenzeiten selbst, wird noch in der 

nächsten Sitzung besprochen 

• Kassenstände von den Abteilungen so einfrieren wie sie gerade sind, 

eher noch drücken 

 

5. Kassenprüfer 

• Keinerlei Probleme mit der Kassenführung 

• Es gibt eine Zusatzversicherung für Eltern die Fahrdienste machen, 

einfach weitergeben. 

 

6. Entlastung der Vorstandschaft 

• Einstimmig entlastet, es hat keiner was dagegen.  

 

7. Budgetplanung 

• Die Planungen sind im Frühjahr in der Gesamtvorstandsitzung 

vorgestellt worden, damit in den Abteilungen beraten werden kann…. 

• Dazu gibt es keine Fragen.  

• Abstimmung: Wer ist für die Budgetplanung?: 1 Enthaltung 

 

 



8. Sonstiges 

• Thomas Breitrainer: Fahnentermine: 23.5.2024 um 17.45 Uhr wird 1 

Fähnrich und 1 Begleiter gesucht – Begleiter ist schon gefunden.  

30.5.2024 um 8.30 Uhr werden 2 Begleiter gesucht – abgedeckt 

Thomas klärt und organisiert alles, meldet sich bei den Betroffenen. 

  

9. Anträge 

• Es sind keine Anträge eingereicht worden.  

 

Danke für euer Kommen, hiermit wird die Jahreshauptversammlung geschlossen.  

 

 

Karina Gäbler 

Schriftführerin 


